



“2025, Año de La Mujer Indígena”.

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Tratamiento de Datos Personales de los integrantes del Comité de Ética del “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V., derivado de las funciones y obligaciones que le competen.

I. Domicilio del responsable.

La Empresa de Participación Estatal Mayoritaria denominada “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V, con domicilio en Circuito Exterior Mexiquense Km. 33, Zumpango, Estado de México, C.P. 55640, Piso 2, Nivel [5.25] del Edificio Terminal de Pasajeros, es responsable del tratamiento de los datos personales que se le proporcione a través del Comité de Ética, los cuales serán protegidos conforme lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados [LGPDPPO] y demás normatividad que resulte aplicable.

II. Datos personales que serán sometidos a tratamiento.

A través de este **Aviso de Privacidad**, se hace del conocimiento que se recabará el siguiente dato personal de las personas titulares y suplentes del Comité de Ética, así como de las personas consejeras.

- **Clave Única de Registro de Población [CURP].**

III. El fundamento legal para el tratamiento de datos personales.

Con fundamento en los artículos 6/o, Apartado A y 16, párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 1º y 3º de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; numeral 102, fracción I. Directorio de las y los miembros del Comité de Ética, numeral 27, fracción X. de los Lineamientos Generales para la Integración y Funcionamiento de los Comités de Ética.

IV. Finalidad del tratamiento de datos personales.

El dato personal que se recaba será utilizado con la finalidad de reportar y actualizar la información vinculada con el cumplimiento de las actividades del Comité, en este caso, el Directorio de las personas integrantes del Comité, en el Sistema de Seguimiento, Evaluación y Coordinación de las actividades de los Comité de Ética [SSECCOE], administrado por la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

Asimismo, el consentimiento no se requiere en el referido tratamiento en cumplimiento con los artículos 22, fracciones I, II, III, V y VIII y 70, fracciones I y II de la LGPDPPSO y demás normatividad aplicable.

V. Medios y/o fuentes de obtención de los datos personales.

El dato personal recabado en el Comité de Ética se obtiene directamente de la persona titular al concluir la sesión en la que tomo protesta de su cargo y es de manera verbal en las oficinas de la Subdirección de lo Contencioso de la Dirección Jurídica de esta Entidad con domicilio en Circuito Exterior Mexiquense Km. 33, Zumpango, Estado de México, C.P. 55640, Piso 2, Nivel [5.25].

VI. Transferencia de datos.

El Comité de Ética a través de su tratamiento, **no realizará transferencia del dato personal a terceros.**



“2025, Año de La Mujer Indígena”.

VII. Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO.

La protección de datos personales es un derecho humano que da a los individuos el poder de controlar la información que comparte con terceros, así como el derecho a que esta se utilice de forma adecuada.

Por lo anterior le informamos que, en todo momento usted podrá limitar el uso o divulgación de su dato personal mediante el ejercicio de sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), que la LGPDPSO prevé mediante la presentación de su solicitud por escrito a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la siguiente dirección electrónica: <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el domicilio de la Unidad de Transparencia de esta Entidad.

VIII. Domicilio de la Unidad de Transparencia.

El domicilio de la Unidad de Transparencia de esta Empresa de Participación Estatal Mayoritaria denominada “Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, S.A. de C.V., es en Circuito Exterior Mexiquense km. 33, Zumpango, Estado de México, C.P. 55640, Piso 3, Nivel, [10.50] del Edificio Terminal de Pasajeros, con número de teléfono 5557989800 Ext:12016 o a través de su correo electrónico: transparencia@aifa.aero

IX. Medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad.

En caso de que existan cambios en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de la página web de este Aeropuerto (AIFA) <https://www.aifa.aero/> en el apartado virtual de Protección de Datos Personales.

Fecha de creación: 04 de marzo de 2025.